



FERNANDO DORADO • OPINIÓN • 02/10/2023

Las marchas de septiembre 27: Más y mejor organización social y nada de triunfalismos

Popayán, 28 de septiembre de 2023
muchas ciudades y municipios de Colombia estuvieron más o menos concurridas. Lo de resaltar, se movilizaron los campesinos en la Costa Caribe y en otras regiones. Lo mismo, la presencia de los indígenas en Bogotá.

Pero es indudable, no se puede negar que, tanto los errores cometidos por el gobierno (y el entorno de Petro) como la estrategia mediática y el bloqueo de la oligarquía, han debilitado –en parte– al gobierno progresista. Se ha mermado el apoyo y entusiasmo.

No obstante, ello no significa que sus enemigos y contradictores estén muy fuertes, dado que a ellos se les han destapado grandes escándalos de corrupción (Odebrecht, Ecopetrol, otros) y sus terribles crímenes y asesinatos del pasado han quedado en evidencia.

De tal manera que, por ahora, la oligarquía y sus enemigos van a tener que aguantarse a Petro gobernando. Vamos a ver qué ocurre con las reformas, sobre todo la de servicios públicos que es un problema que afecta a amplios sectores de la sociedad con el impacto de las altas tarifas.



ÚLTIMAS NOTICIAS



Sira Rego traslada en nombre de IU sus más sentidas "condolencias a las familias de las víctimas del trágico incendio de las discotecas de Murcia" y exige que "se investigue lo sucedido"

Redacción

Adelante Andalucía celebra la consolidación de su proyecto tras conocer los datos del barómetro andaluz del CENTRA

Redacción

Con sólo que Petro logre aprobar unas dos de ellas (lo que no será fácil antes de elecciones locales y regionales), irá ganando puntos entre el pueblo mientras va avanzando en otras materias relacionadas con la reforma agraria, la violencia y la inseguridad.

Lo más seguro, por todo lo que se observa, es que en las grandes ciudades el Pacto Histórico no logrará elegir muchos alcaldes, pero en gobernaciones y en bastantes municipios de muchas regiones, van a ser elegidos un buen número de gobernantes que comparten las propuestas de Petro.

Hay que insistir en que Petro debe conquistar para la causa del Cambio a otros sectores sociales y productivos que todavía están a la expectativa y que -hasta ahora- no han sido atraídos con propuestas y proyectos concretos, como son los pequeños y medianos productores del campo (cafeteros, paneleros, fruticultores, etc.) y los profesionales precariados de las ciudades (“emprendedores”).

Sin esos sectores sociales y productivos, el gobierno del Cambio puede quedar en una especie de “sándwich”. Puede contar con el apoyo de sectores populares que dependen de “subsídios improductivos” pero sometido al ataque feroz (y el bloqueo económico y político) de los grandes capitalistas que tratarán -como lo hacen actualmente- de hacerle la vida insostenible, mermándole su gobernabilidad e impidiéndole su gestión a favor del pueblo y de la nación.

Lo de ayer es un buen intento de apoyarse en la gente, pero es aún insuficiente. Falta más y mejor organización social, y se requiere avanzar con base en realizaciones y acciones contundentes. El llamado al “acuerdo nacional” es pertinente pero la oligarquía no va a ceder fácilmente y va a seguir con su estrategia de desgaste.

Por ello, hay que apretar los dientes y continuar en la brega, sin triunfalismos, pero con la convicción de la necesidad del Cambio, de la paz y de la justicia social.

E-mail: ferdorado@gmail.com

Blog: <https://acortar.link/8bk61a>

RELACIONADO

«Cuba Sí, Bloqueo No»: cientos de personas solidarias tomaron parte en las actividades del Rincón Cubano en la Fiesta del PCE

CubaInformación

Mena: “El fracàs anunciat de Feijóo desbrossa el camí d’una nova oportunitat per Catalunya”

Redacció

En fase final comisión legislativa sobre actos golpistas en Brasil

Prensa Latina



BLOGS

Pinocho, el bribón

Conversaciones casuales

El 73% de los hombres denunciados por violencia machista en nuestro país son españoles o europeos, datos de 2022 del INE

Medios como «El Español» omiten que Marcial Dorado era un conocido narcotraficante cinco años antes de las conocidas fotos con Feijóo (1995). Incluso lo publicó ABC en 1990

Se repite el modus operandi, el

El gobierno de Petro entre lo fundamental, lo peligroso y lo cambiante

Los juegos de poder en Colombia: Petro se enfrenta a Grupo Aval

Petro: "El capitalismo se enfrenta al límite que le impone la vida"

El "Gobierno con el pueblo" y las elecciones territoriales

¿Qué hay detrás de la campaña "Aguanta Ucrania"?

 COMPARTIR

OPINIÓN



clasismo, esta vez contra Aina Vidal

OPINIÓN



Desinformación, propaganda y la voluntad de informar

@nsanzo / Slavyangrad

Intentando juntar las piezas del puzzle para entender

Ángeles Maestro

Boletín El Comunicador Sandinista Europeo 2023 No. 46

Comité Europeo de Solidaridad con la Revolución Popular Sandinista

Rusia, timón hacia el Sur

Fabrizio Casari

La experiencia de la Internacional Comunista en la construcción de partidos de tipo bolchevique (y VI)

Unión Proletaria

Sobre el llamado capitalismo «woke» (el despertar)

Carlo Formenti

EEUU promueve la división en Bolivia

Mg. José A. Amesty Rivera

Voces palestinas a 30 años de los Acuerdos de Oslo – 3

María Landi

Reducimos la pobreza infantil a mínimos históricos, y luego dejamos que repuntara más rápido que nunca

Oshan Jarow

**La Unidad Popular/Allende
chilena como antecedente para
la civilización sostenible**

Rómulo Pardo Silva

tercera
INFORMACIÓN.ES



Diseño: MargenBlanco.es | Desarrollo: Estudio Nexos | Acceso

[CONTACTO](#)
[COLABORA](#)
[PUBLICIDAD](#)
[COMENTARIOS](#)
[INFORMACIÓN LEGAL](#)
[VERSIÓN ANTIGUA](#)

 [Privacidad](#)